
Thomas Grethlein (Ex-Aufsichtsratsvorsitzender)
Beitrag von „Norbert“ vom 16. März 2021, 21:52

Zitat von putzi 

Zitat von clubfanatiker 

Welche Vision hat Herr Grethlein den FCN voranzubringen?

Welche Ziele verfolgt der FCN sind den nächsten Jahren?

Wenn ich mich als AR aufstelle, möchte ich doch den FCN voranbringen,
Leitblanken setzen unabhängig von Personen!

Wir werden aber von Krisen getrieben, reagieren mit personellen Rauswürfen
und richten unsere Strategien nach den operativen Personen aus.

Der Verein selbst bleibt verkrustet, ohne Visionen.

Unser Nachbar zeigt ja wie man ohne viel Geld agieren kann und immer wieder
durch NLZ junge Spieler entwickelt.

Herr Grethlein und AR, wo bleiben ihre Visionen?

Ich erwarte eh keine Antwort, sondern ein weiter so und ein weiter absacken.

Alles anzeigen 

Diese Frage hat sich beim FCN noch nie jemand ernsthaft gestellt und weil Tradition
das wichtigste ist werden wir sie uns auch nie stellen.
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Aber warum sollt mer auch.

Wenn wieder der Druck von der Straße kommt wird der Schnarchrat schon wieder
tiefbetrübt aktiv werden.

Alles anzeigen 

Du wirfst dem AR vor, nichts tu tun, woher weißt du das, was soll denn geschehen, nenne doch
mal was. Hecking, Klauß entlassen? Was ist denn für dich eine Vision? Zum NLZ: Momentaner
Kader mit Knothe, Latteier, Rosenlöcher, Shuranow, Neu júnge Spieler geholt: Krätschmer,
Krauß, Borowski, Warten wie der Spieler von Dotmund einschlägt. Weiterer junger Spieler,
Suver. Zu Clubfanatiker, wie viele Spieler hat unser Nachbar aus seinem NLZ hervorgebracht?
Natürlich sind sie seit 2 Jahren erfolgreicher. Man muss aber auch fragen, an was liegt es, dass
Spieler abbauen, die mal stark waren, wie z. B. Dovedan oder Mühl. Ich weiß nicht an was das
liegt. Auch Mathenia war in der 1, BL stark und wurde schwächer. Warum Hat Behrens so stark
abgebaut, letzte Saison Kerk.

Sörensen war in Regensburg eine Bank. Das liegt bestimmt nicht an fehlenden Visionen des
Aufsichtsrats, bestimmt ist aber auch ein Grund das unruhige Umfeld, es ist meines Erachtens
ein Grund, es gibt bestimmt aus andere Ursachen, die ich auch gerne wüsste. Unser Publikum
ist teilweise sehr kritisch und hat nach meiner Meinung auch Mühl mit auf dem Gewissen, wenn
er wegen mangelnder Anspielstationen zurückgespielt hat und dann ausgepfiffen wurde. Damit
wurde noch nie jemand besser. Was war unter Köllner so gut, dass wir nach einem 12. Platz ein
Jahr später aufgestiegen sind, obwohl in kurzer Zeit Spieler wie Füllkrug, Burgstaller,
Nachwuchsspieler wie Kammerbauer und Teuchert uns. verlassen haben?
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